



Année scolaire 2017-2018



INTRODUCTION



L'**ESTACAIDE** est une association humanitaire de la loi 1901 composée d'élèves ingénieurs bénévoles de l'ESTACA.



Collecte Nationale avec les Restos du Cœur, 2017.



Voyage humanitaire à Madagascar, 2017.

L'**ESTACAIDE** est une association étudiante reconnue d'intérêt général menant des projets de solidarité internationale et locale en partenariat avec d'autres associations. Fondée en 2001 par les étudiants de l'ESTACA, elle donne à ses membres la possibilité de développer des valeurs humaines en s'engageant personnellement dans des projets humanitaires.

Tout au long de l'année, des missions sont menées avec des associations locales et une mission dans un autre pays durant la période estivale permet à une quinzaine d'étudiants d'apporter leur aide à des personnes dans le besoin.

Les futurs ingénieurs de l'ESTACA étant amenés à gérer des projets de grandes importances dans les domaines des transports, l'**ESTACAIDE** a pour but de les sensibiliser aux besoins des populations nécessiteuses et de mettre en avant leurs qualités humaines.

Nous comptons cette année plus de 50 membres répartis sur les deux campus de l'ESTACA : à Laval et à Saint-Quentin-en-Yvelines. Tous les membres sont volontaires, aucune obligation associative n'est demandée par l'école.

LE BUREAU 2017-2018

Le bureau de cette année est composé de 6 étudiants de 3e année, répartis sur les deux campus.

Présidente



Julie KUDLA (SQY)

Vice-Présidente



Manon BISCHOFF (LAVAL)

Trésorière



Marie YILMAZ (SQY)

Secrétaire



Sarah BRAUN (SQY)

Vice-Trésorier



Titouan LEVARD (LAVAL)

Vice-Secrétaire



Aurore LARROQUE (SQY)

L'ASSOCIATION DE 2005 A AUJOURD'HUI



2005 : Les étudiants ont pu réaliser avec le soutien de VEOLIA une évacuation des eaux usées au Vietnam et son stockage dans une fosse septique.

2006 : Mission humanitaire en Mauritanie afin de venir en aide aux populations locales.

2007 : Huit membres de l'association sont partis au Népal pour construire et aménager un orphelinat.

2011 : La collaboration entre les Sampaniers du Vietnam et l'Estacaide a débutée. Les membres ont ainsi contribué à la sédentarisation de la population des Sampaniers, dont les familles nombreuses vivaient, auparavant, sur des barques, en y construisant des édifices publics, des maisons et en aidant au développement des enfants grâce à l'éducation. Les équipes y ont apporté main d'œuvre et participation financière d'environ 50% du budget annuel de la commune.

2016 : Après plusieurs années de collaboration avec le Vietnam, l'Estacaide décide de changer de destination afin de venir en aide à des populations plus nécessiteuses. C'est donc à Madagascar qu'une quinzaine d'étudiants se sont rendus, répartis dans deux associations : Le père PEDRO et ENDA Océan Indien. Là-bas, ils ont aidé à la construction d'une maternité, d'un centre d'accueil de jour ainsi qu'à l'alphabétisation des enfants.

2018 : UNE ANNEE AUX COULEURS DU CAMBODGE

Le **Cambodge**, situé sur le continent asiatique, se classe parmi les pays les plus pauvres de la planète. Ce pays, dont la moitié de la population a moins de 18 ans, a perdu 90% de ses intellectuels lors du génocide par les Khmers Rouges. La reconstruction du pays est une œuvre de longue haleine, qui mobilise toutes les énergies.

Le Cambodge en quelques chiffres :

- Superficie : 181 000 km²
- Population : 15 millions d'habitants
- Esperance de vie à la naissance : 64 ans
- Taux de mortalité infantile : 50,04%
- Population vivant sous le seuil de pauvreté : 31%



UN PARTENARIAT

Pour cette année 2017-2018, l'**ESTACAIDE** a pour projet de partir en équipe dans un centre éducatif cambodgien, pour participer à l'éducation de petites et jeunes filles.

Ce projet sera mené en partenariat avec l'association « Toutes à l'Ecole ». Cette association, créée en 2005, propose une scolarisation de haut niveau aux petites filles les plus démunies afin de les conduire à un métier qui leur apportera liberté et dignité.

A l'école Happy Chandara, située à 12 km de la capitale, c'est 1080 élèves qui sont accompagnées de la maternelle jusqu'à une formation professionnelle ou universitaire pour celles qui le souhaitent.

C'est dans cette optique que les bénévoles de l'**ESTACAIDE** souhaitent apporter leurs compétences et leur savoir-faire dans les sciences et l'informatique afin d'éveiller les esprits de ces petites filles au monde qui les attend.

Notre mission sur place est de proposer des activités ludiques et stimulantes afin de provoquer des ambitions chez ces cambodgiennes qui sont d'ordinaire amenées à travailler dans les champs ou dans la prostitution.

Une quinzaine de bénévoles partira au mois d'août pour le camp d'été afin d'apporter une aide physique et financière.



ACTIONS LOCALES



Un pôle d'actions locales spécialement dédié aux plus défavorisés autour de nous est né en 2016 au sein de l'association.

Nous menons des missions avec des associations locales telles que le Secours Populaire Français, les Restos du Cœur ou encore la Croix-Rouge. Entre collectes de nourriture et de vêtements, nos bénévoles apportent leur aide et leur soutien.

Nous avons également mis en place une collecte de bouchons au sein de l'école en partenariat avec l'association *Les bouchons d'amour*.

Nous avons à cœur de sensibiliser les étudiants de l'ESTACA à travers des actions de communication et en invitant les associations partenaires au sein de notre établissement.

LA COURSE HUMANITAIRE

UN OBJECTIF PRINCIPAL : PROMOUVOIR L'ASSOCIATION AFIN DE RÉCOLTER DES FONDS

Prévue courant avril 2018

- 2 circuits possibles : 4km et 11km
- Parcours balisé autour de la base de loisirs de Saint-Quentin-En-Yvelines
- Village départ/arrivée à l'école
- Buvette et barbecue
- Présence de sponsors et associations partenaires
- 450 participants
- Intérêt pour l'ESTACAIDE, l'ESTACA et la ville de Montigny-Le-Bretonneux



LE BUDGET

Pour établir le budget prévisionnel de l'**ESTACAIDE** pour l'année scolaire 2017-2018, nous nous sommes basés sur les budgets des années précédentes. Afin de financer ce projet principal qui est de partir au Cambodge, nous allons réaliser des actions au sein de l'ESTACA comme des journées vente de nourriture, des petits déjeuners ou encore des afterworks. Nous allons également organiser une course humanitaire mi-avril en partenariat avec la ville de Montigny-Le-Bretonneux dans le but de faire connaître l'association et d'attirer de potentiels sponsors.

Voici une estimation du budget prévu pour cette année :

DEPENSES		RECETTES	
Billets d'avion	13000	Journées vente de nourriture	1000
Visas et vaccins	6630	Afterworks	1250
Nourriture sur place	4500	Participation des membres	13000
Hébergement sur place	5750	Course humanitaire	5700
Manifestations organisées	1500	Projet Robotyc	3000
Outils de communication	500	Mairie de Montigny	1500
Course humanitaire	2500	Subvention FAE ESTACA	3249
TOTAL DEPENSES	34380	TOTAL RECETTES	28699

BILAN NEGATIF ESTIME : - 5681 euros

Nous avons besoin de vous!

En tant qu'association reconnue d'intérêt général, l'ESTACAIDE est en mesure de délivrer des reçus fiscaux offrant une déduction d'impôt à hauteur de 66%.



ESTACAIDE

12 Avenue Paul Delouvrier

78180 Montigny-Le-Bretonneux

estacaide@estaca.eu

Pour en savoir plus sur nous et faire un don : estacaide.wixsite.com

Et n'oubliez pas de nous suivre sur les réseaux sociaux!

